
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO    n.º         100           ⁄ 2008.

Ementa: A Empresa Viva Pinda solicitando informações de quais providências estão sendo tomadas no 
sentido melhorar o atendimento aos passageiros dos bairros Vila Suiça, Castolira, Residencial Vila São 
Paulo, Jardim Morumbi, Agua Preta .

 
 
 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis,  que seja oficiado aA 
Empresa  Viva  Pinda  solicitando  informações  de  quais  providências  estão  sendo  tomadas  no  sentido 
melhorar o atendimento aos passageiros dos bairros Vila Suiça, Castolira, Residencial Vila São Paulo, 
Jardim Morumbi, Agua Preta .

Faço esta  solicitação,  devido ao grande número  de  reclamações  do  moradores  dos  referidos  bairros, 
principalmente  em  relação  aos  constantes  atrasos  dos  coletivos,  falta  de  horários  previam  ente 
estabelecidos, itinerário muito longo obrigando a passageiros a ficarem quase uma hora nos coletivos, 
falta de abrigos nos principais pontos de passageiros nestes bairros.

 
 

Plenário Francisco Romano de Oliveira, 08 de dezembro de 2.008

 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva - PDT

Toninho da Farmácia

 
 
 
 


